
【理事長杯の使用グリーンについて】

この度、理事長杯でのグリーンは、引き続き、コーライグリーンを使用しての開催とさせていただきます。

夏の猛暑、芽が芽生え始める大事な3月に雪予報と天候に恵まれず、色々な対策を行いましたが、

このような結果となってしまいましたこと、心よりお詫び申し上げます。

ベントグリーンを心待ちにして頂いていたお客様には、大変申し訳なく、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

今、芽も芽吹き始めているとの報告もあがっておりますので、もうしばらく見守っていただきますよう、お願い申し上げます。

抜本的な対策は、近隣のゴルフ場ならびに専門家の意見を聞きながら、進めて参ります。
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